

## 寝太郎の里ほたる祭り



■とき **6月3日(土)** 15:00 ~ 20:00  
 ※雨天の場合は、翌日4日(日)に変更

■ところ 厚狭川河畔寝太郎公園「ゆめ広場」

### ■内容

- 青空レストラン
- ハワイアンバンド演奏
- 市内演芸集団出演（歌謡ショー・バンド演奏・マジックショー・ハーモニカの演奏・よさこい踊り・寝太郎太鼓・エレクトーン演奏等）

■問い合わせ先 山陽商工会議所（☎ 73-2525）



## かんきょうフェスタ 2006

■とき **6月4日(日)** 10:00 ~ 16:00

■ところ 小野田サンパーク

### ■内容

- 環境展・ミニ水族館・クイズラリー
- キャンペーン（環境グッズの配布）
- 空き缶積み上げ大会（中学生以下先着 50 名）
- じゃんけん大会（賞品はリサイクル製品です）
- チャリティー水風船  
 （収益は地球環境基金に寄付します）

■問い合わせ先 環境課環境保全係（☎ 82-1144）



## 市長から 市民のみなさんへ 25



山陽小野田市長 白井 博文

### レッドクリフ市から素敵なお客様が 訪問されました

先日、山陽小野田市と姉妹都市縁組みをしているオーストラリアのレッドクリフ市から素敵なお客様がいらっしゃいました。レイ・ビューコルズさん、ベリル・ビューコルズさんご夫妻（右写真）です。お2人の娘さんのタミーさんがサビエル高校に留学していたのが縁で当時の旧小野田市と姉妹都市提携の気運が高まり、1992年に調印に至ったという経緯があり、いわば両市の「橋渡し役」となったビューコルズ家ですが、意外なことに、ご夫妻の本市への来訪は今回がはじめてとのことでした。「タミーが学生時代お世話になったまに一度行ってみたいかった」ということで念願叶ったわけですが、果たしてご夫妻には山陽小野田のまちはどのように映ったのでしょうか。月日は流れて、タミーさんは立派な社会人となり、コンピューター

関連の仕事に従事されているそうです。一方で、両市は中学生海外派遣事業などの交流を通じ、その絆は一層強いものとなっています。

時間が許せば夏にでも、新市に引き継がれた姉妹都市調印書を携えて、レッドクリフ市に立ち寄ってみたいと思っていますところです。



▲「ようやく小野田の地に来ることができて感激です」と話すビューコルズご夫妻



**5・6月の  
対話の日**

5月25日(木) 鳥越福社会館  
 6月22日(木) 南平原自治会館  
 ※19:00から 1時間30分程度です